



一般財団法人
自治体国際化協会 (CLAIR/クレア)



みなさん、【CLAIR/クレア】をご存知ですか。正式名称は自治体国際化協会で、日本に在住している外国人の方々に、生活で役立つ情報や緊急のお知らせなどを 15 言語で提供しています。

近年、地震や水害などが多発しています。クレアでは、災害経験の少ない外国人や、日本語の理解が十分ではない外国人のために、災害時に役立つ多言語情報も掲載していますので、普段から災害時対応を考え、災害弱者を出さないためにも、情報を収集して災害時に備えましょう。



多言語関連情報<HPより引用>



多文化共生ポータルサイト



多言語災害時情報



多言語生活情報



姉妹都市ワカタネの近況

各国で新型コロナウイルス感染者数が拡大している中、ニュージーランドでは早い段階で入国制限が行われました。

新型コロナウイルス感染症の影響により、今年 9 月鎌ヶ谷市訪問する予定だったトライデント高校生の訪問も残念ながら中止になってしまいましたが、状況が収まれば、来年 9 月に訪問が予定されています。

色々なイベントが軒並み中止になる中、ワカタネのジャパニーズガーデンでは 7 月 3 日にしだれ桜の植樹式が行われました。平成 15 年 7 月に鎌ヶ谷市庭園業組合の方々とワカタネ市民が一緒に作り上げた日本庭園は、ワカタネ市民の皆さんに今でも親しまれ、見守られています。



ワカタネ姉妹都市委員のみなさん
(中央はトニー・ボン前市長)



しだれ桜の植樹式の様子